



Boletín Informativo

17 de marzo de 2023
Edición 9

El Presidente de Rusia, Vladímir Putin, revela el descubrimiento de una supuesta antena en la zona de explosiones de Nord Stream

En esta edición

El Presidente V.Putin revela el descubrimiento de una supuesta antena en la zona de explosiones de Nord Stream	1
Rusia fortaleció ampliamente su soberanía económica en 2022	1
Serguéi Lavrov denuncia ante la ONU la expulsión de monjes del Lavra de Kiev Pechersk (Monasterio de las Cuevas de Kiev)	2
Rusia no busca una confrontación con EEUU tras el incidente con el dron en el mar Negro	2
Crimea tras 9 años del referendo de reunificación con Rusia	3
Declaración del Consejo de los Tártaros de Crimea establecidos por el Mandatario de la República de Crimea	4
EE UU ha otorgado un prestigioso premio a la mujer miembro de un batallón ucraniano ultranacionalista	5
Rusia publica último informe sobre biolaboratorios financiados por EE UU en Ucrania	5

RT // Un buque de la empresa energética rusa "Gazprom" ha descubierto pruebas de la posible presencia de otro dispositivo explosivo en uno de los gasoductos Nord Stream, a 30 kilómetros del lugar del atentado, declaró el presidente ruso Vladímir Putin.



En una entrevista concedida durante su visita a una fábrica de aviones en la ciudad de Ulán-Udé, el mandatario mencionó que Gazprom había obtenido anteriormente el permiso de las autoridades danesas para investigar un lugar de las explosiones en Nord Stream, pero no se detuvo allí y el buque alquilado por la empresa siguió avanzando por el gasoducto. "Y a una distancia de unos 30 kilómetros del lugar de la explosión, se descubrió un pilar ubicado en un lugar semejante a donde se produjo la explosión", informó Putin, precisando que se trata de uno de los lugares más vulnerables del gasoducto: las uniones de las tuberías.

"Los expertos creen que podría ser una antena receptora de una señal para detonar un artefacto explosivo —que podría ser, no lo digo con seguridad—, pero podría estar plantado debajo del sistema de gasoductos", añadió el jefe de Estado.

Moscú ha propuesto a Copenhague realizar una investigación, tal vez, conjuntamente con expertos internacionales en desminado, para detectar y neutralizar, si existen, los explosivos, pero ha recibido un "respuesta indefinida", dijo el Mandatario.

Putin desmintió las recientes declaraciones mediáticas occidentales de que un grupo proucraniano podría estar detrás de los sabotajes en los gasoductos subacuáticos del Báltico.

"Es obvio que fue un acto terrorista perpetrado a nivel estatal y ningunos 'amateurs' pueden realizar tales acciones", añadió el líder ruso.

En este sentido, detalló que una "explosión de este tipo, de esta potencia, a esta profundidad, solo puede ser llevada a cabo por especialistas, apoyados por todo el poder del Estado, que dispone de ciertas tecnologías". [LEER MÁS](#)

Rusia fortaleció ampliamente su soberanía económica en 2022

RT // Durante su entrevista concedida en el marco de su visita a la ciudad rusa Ulán-Udé, El Presidente Vladímir Putin expresó que "Rusia superó el año pasado un hito muy importante en su desarrollo. Este es el resultado más importante de 2022 [...], incrementamos enormemente nuestra soberanía económica", declaró el mandatario ruso.

Según el Presidente, cuando Occidente impuso las sanciones contra Moscú, esperaba que Rusia "se derrumbara en dos, tres semanas o un mes". "La expectativa era que las empresas se detuvieran [...], que el sistema financiero colapsara [...], que Rusia fuera sacudida desde dentro y colapsara", aseveró, agregando que esto no sucedió.

También resaltó que "los agentes económicos de Rusia crecieron, maduraron y desarrollaron su propio nivel de cultura, sus propias conexiones en el mundo" y "sustituyeron fácilmente" a las empresas que abandonaron el mercado ruso.

Además, el jefe de Estado ruso subrayó que "las bases fundamentales de la estabilidad del país euroasiático resultaron ser mucho más sólidas de lo que se pensaba". [LEER MÁS](#)



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



Serguéi Lavrov denuncia ante la ONU la expulsión de monjes del Lavra de Kiev Pechersk (Monasterio de las Cuevas de Kiev)



Sputnik // El Ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, envió cartas al Secretario General de la ONU, António Guterres, y a Bujar Osmani, Presidente en ejercicio de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa, en las que denunció las violaciones de los derechos de creyentes ortodoxos que ocurren en Ucrania.

"La base de esas violaciones es la política represiva del régimen de Kiev, dirigida a la destrucción de la Iglesia Ortodoxa Ucraniana [del Patriarcado de Moscú].

En las cartas se citan numerosos hechos de persecución contra la iglesia Ortodoxa canónica: la

ocupación masiva de iglesias (...), la eliminación ilegal forzada de sus comunidades", señala el documento.

Serguéi Lavrov denunció además "las llamadas medidas restrictivas contra los obispos de la Iglesia Ortodoxa canónica, la privación de la ciudadanía ucraniana de varios de sus obispos, la presión moral y física ejercida contra los sacerdotes y los feligreses". [LEER MÁS](#)

Rusia no busca una confrontación con EEUU tras el incidente con el dron en el mar Negro



Sputnik // La Portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, María Zajárova declaró que Rusia no quiere una confrontación con Estados Unidos tras el incidente con el dron que se estrelló en el mar Negro. Agregó que "es importante mantener abiertas las líneas de comunicación" y Rusia las mantiene. "No buscamos una confrontación, estamos a favor de una cooperación pragmática en beneficio de los pueblos de nuestros países, pero al mismo tiempo somos capaces de defender estos intereses", afirmó María Zajárova ante la prensa.

El pasado 14 de marzo, el Ministerio de Defensa ruso reportó que la Fuerza Aeroespacial detectó el dron estadounidense MQ-9 mientras se encontraba cerca de la península de Crimea y se dirigía hacia la frontera de Rusia, violando el régimen provisional del uso del espacio aéreo sobre el mar Negro, establecido en relación con la operación militar en Ucrania y publicado de acuerdo con las normas internacionales.

A su vez, desde el Comando Europeo de EEUU denunciaron que una aeronave rusa de combate Su-27 durante una interceptación "insegura y poco profesional" golpeó la hélice del dron MQ-9 "que estaba operando dentro del espacio internacional sobre el mar Negro". [LEER MÁS](#)



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



Crimea tras 9 años del referendo de reunificación con Rusia

Sputnik // El 16 de marzo de 2014, la península de Crimea y la ciudad de Sebastopol celebraron el referendo en el que la aplastante mayoría de los votantes — más del 96% — se pronunciaron a favor de la reunificación con Rusia.

Desde entonces, la península ha avanzado a pasos agigantados en todos los ámbitos económicos y sociales. ¿Cómo ha cambiado la región en estos 9 años?



FUENTE



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



Declaración del Consejo de los Tártaros de Crimea establecidos por el Mandatario de la República de Crimea



Crimea-news // La República de Crimea forma parte desde 2014 de una enorme y amistosa familia rusa. Se han abierto para nosotros grandes perspectivas y oportunidades. En la República de Crimea, como en todo nuestro país multiétnico, no existen formas de discriminación, se garantizan los derechos y libertades de todos sus ciudadanos independientemente de su pertenencia racial, étnica, religiosa o lingüística, y se asegura la preservación y el desarrollo de la diversidad cultural y lingüística a nivel constitucional y legislativo.

El Decreto Presidencial n.º 268, del 21 de abril de 2014, "Sobre las medidas para la rehabilitación de los pueblos armenio, búlgaro, griego, italiano, tártaro de Crimea y alemán y apoyo estatal para su resurgimiento y desarrollo" fue un acontecimiento importante en la

vida de la República: se restauró el nombre honesto de los pueblos deportados de Crimea y se declaró delictivo el acto de su deportación.

La reunificación de Crimea y Rusia trajo varios beneficios. Los tártaros de Crimea, junto con todos los residentes de la península, han tenido la oportunidad de revivir, preservar y desarrollar su lengua, historia y cultura y de difundir la identidad nacional y cultural del pueblo. La lengua tártara de Crimea está reconocida como una de las lenguas estatales de la República. Se publica literatura socialmente significativa en lengua tártara de Crimea y se lleva a cabo activamente la labor de los medios de comunicación locales.

Cada año, por decretos del mandatario de la República de Crimea, las principales fiestas musulmanas -Eid al-Fitr y Eid al-Adha- se anuncian como días festivos. Las fiestas tradicionales se celebran libre y ampliamente en la República: las fiestas de primavera Naw-Rúz y Hidirellez, el Día de la bandera tártara de Crimea, el Día de la lengua y la cultura escritas tártaras de Crimea, la fiesta de otoño Derviza.

Los tártaros de Crimea son ciudadanos de pleno derecho de la Federación de Rusia. En el marco de la implementación de la política étnica estatal de la Federación de Rusia, se está llevando a cabo una labor sistemática de ejecución de proyectos de infraestructura destinados a mejorar los lugares residenciales compactos de los pueblos rehabilitados: se están construyendo guarderías, escuelas, centros culturales, carreteras, redes de gas, abastecimiento de agua, drenaje y suministro de electricidad. A los ciudadanos de los pueblos rehabilitados de Crimea se les proporcionan viviendas y parcelas. Tienen la posibilidad de recibir una compensación por la conexión a las redes de suministro de gas, drenaje y electricidad.

Bajo el patrocinio del Presidente ruso Vladímir Putin y con el apoyo del mandatario de la República de Crimea, Serguéi Aksiónov, se está construyendo en Simferópol la principal mezquita catedral de la península. La mezquita será el mayor edificio religioso musulmán de la península.

De conformidad con el Decreto n.º 93-U, del 29 de marzo de 2018, del mandatario de la República de Crimea, se estableció el Consejo de los tártaros de Crimea dependiente del mandatario de la República de Crimea (en lo sucesivo, el Consejo). La composición personal del Consejo se formó por elección en una reunión extraordinaria del kurultái de los musulmanes crimeos de figuras honradas y respetadas de la ciencia, la educación, la cultura, el clero, los deportes y otras esferas sociales.

Una de las actividades del Consejo es la aplicación efectiva en el territorio de la República de Crimea del Decreto Presidencial n.º 268, del 21 de abril de 2014, "Sobre las medidas para la rehabilitación de los pueblos armenio, búlgaro, griego, italiano, tártaro de Crimea y alemán y el apoyo estatal a su resurgimiento y desarrollo" en términos de restauración de la justicia histórica, la reactivación política, social y espiritual de los nativos que fueron deportados ilegalmente y sometidos a la represión política por motivos étnicos.

LEER MAS
FUENTE (EN RUSO)



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



EE UU ha otorgado un prestigioso premio a la mujer miembro de un batallón ucraniano ultranacionalista



Swentr // La decisión de la Casa Blanca de otorgar un Premio Internacional de Mujeres Coraje a un miembro de un infame batallón nacionalista ucraniano de extrema derecha es "vergonzosa", dijo el Embajador de Moscú en Estados Unidos, Anatoly Antonov.

Afirmó que la medida era una prueba más de que Washington está listo para apoyar a los nazis en la lucha contra Rusia.

En declaraciones a los periodistas, se le pidió a Antonov que comentara sobre el premio recibido en la Casa Blanca por Yulia Paevskaya, apodada 'Taira'. El Embajador dijo que Moscú

© YouTube/captura de la pantalla

había destacado el homenaje a un miembro del batallón Azov, una unidad ucraniana estrechamente asociada con la ideología neonazi, **en el Día Internacional de la Mujer.**

Antonov describió a Paevskaya como un "terrorista asesino cuyas manos están cubiertas de sangre de ancianos, mujeres y niños". Afirmó que en marzo de 2022, mientras los combates se desataban en la ciudad sitiada de Mariupol, que ahora es parte de Rusia, Paevskaya "fingió ser madre de dos niños cuyos padres ella misma había matado", y luego trató de escapar disfrazada de ropa de civil. "Los menores secuestrados luego confesaron que Paevskaya los había amenazado con violencia", agregó el diplomático.

Paevskaya fue capturada por las fuerzas rusas en Mariupol en marzo del año pasado. En junio, el presidente de Ucrania, Vladimir Zelensky, anunció que Kiev había logrado liberarla del cautiverio. [LEER MÁS](#)

Rusia publica último informe sobre biolaboratorios financiados por EE UU en Ucrania

Swentr // Las instalaciones continúan operando con patógenos peligrosos, afirma el Ministerio de Defensa en Moscú.

Los laboratorios de investigación biológica financiados por Estados Unidos continúan operando en Ucrania a pesar de las declaraciones oficiales que indican que habían sido "desactivados", dijo el Ministerio de Defensa ruso en el último informe sobre los programas internacionales de investigación de patógenos de Washington.

Según el Comandante de las Fuerzas de Defensa Nuclear, Biológica y Química de Rusia, el teniente general Igor Kirillov, **Moscú obtuvo documentos que sugieren que Kiev ha seguido coordinando con el Pentágono en el campo biológico militar, incluida la transferencia de biomateriales patógenos.**



El documento informa sobre la continuación del programa biológico de la Agencia de Reducción de Amenazas de Defensa (DTRA) en Ucrania y describe las tareas futuras, como la consolidación de colecciones de patógenos peligrosos y el despliegue de sistemas para gestionar los riesgos biológicos y monitorear la situación epidemiológica.

[LEER MÁS](#)